

La marche de la conscience noire a lieu aujourd'hui au Brésil



Brasília, 20 novembre (RHC)- Le Brésil est le théâtre aujourd'hui de marches contre le racisme, l'intolérance et le génocide dont sont victimes notamment les jeunes de race noire.

La convocation à la 14e Marche de la Conscience Noire dénonce le fait que l'on vit encore au Brésil une abolition de l'esclavage inachevée dans laquelle l'État et les élites historiquement dominantes lancent les noirs dans les périphéries et dans les favelas.

Le document réfléchit au refus, dans ces espaces, de toute type de droits aux citoyens et à la concentration des mécanismes de violence et de contrôle spécialement de ceux à la tête desquels se trouve la police.

La convocation appelle à la lutte contre le racisme, le génocide de la population noire, le féminicide, le machisme, l'ethnocide ainsi que l'emprisonnement en masse et toutes les formes de violence et de violations des droits humains.



Radio Habana Cuba